



INFORMATION

/ Mobiliers urbains

Publié le 03 février 2020

Tout nouveaux, tout beaux, en couleurs, lumineux et modernes, les deux journaux électroniques d'information (JEI) de Guipavas (au pied de l'église dans le centre-ville et au rond-point de la pharmacie de Coataudon) ont fait peau neuve quelques jours avant la nouvelle année. Ils permettent, bien sûr, toujours aux habitants de se tenir informés de l'actualité administrative, événementielle et associative de la ville. Pour cette dernière, rappelons que les JEI sont réservés aux associations et clubs guipavasiens ainsi qu'aux associations et structures organisant une manifestation sur la commune. Pour pouvoir les utiliser, rendez-vous, une quinzaine de jours avant l'événement, sur guipavas.bzh.

Dans un souci d'équité entre les associations et par rapport aux droits d'utilisation d'images, de typographies et de photos, les affiches de manifestation produites par les associations ne seront pas publiées sur ces supports. Les messages adopteront tous le même format. Dernière précision : la ville ne s'engage pas à diffuser tous les messages reçus.

La fourniture et la gestion de ces panneaux informatifs ont été confiées à l'entreprise Clear Channel pour 12 ans dans le cadre de la concession de mobilier urbain. Dans ce même cadre, [11 nouveaux panneaux d'affichage libre](#) ont également été installés ainsi que tout le parc de planimètres qui compte dorénavant 20 mobiliers sur le territoire.



Les numéros en cas d'urgence

Installation de bornes de recharges pour véhicules électriques



≡ RETOUR À LA LISTE